MONDKÖNIG – MÄRCHENKÖNIG

Eine Nachtwanderung auf der Herreninsel

Vollmond auf der Herreninsel – das ist mehr als ein gewöhnliches Naturschauspiel in der Nacht. Schon König Ludwig II. war fasziniert vom Licht des Mondes, dessen Schein über dem Neuen Schloss von Herrenchiemsee ein besonderer ist. Kommen Sie mit auf eine Vollmond-Wanderung nach dem Motto "Mond-König" – "Märchen-König".





Schon die Überfahrt ab Prien-Stock ist erwartungsvoll: nächtlich und gemächlich geht es mit dem Schiff und mit dem Licht einer Laterne zur Herreninsel. Gut dass mit Konrad Hollerieth ein kundiger Reiseleiter mit an Bord ist.











Traum oder Wirklichkeit? Ist gar König Ludwig im Geiste noch vorhanden und hat extra Licht gemacht? Fragen ohne Antworten!





Eine wahre Rundreise: nicht nur zur Insel und zurück, sondern auch für Auge, Gefühl und Gemüt. Wieder daheim nimmt man die Mond-Insel mit in den Traum.





Diese Fotostrecke ist Teil der Chiemsee Impressionen "NATUR.ERLEBNIS.CHIEMSEE Menschen - Kultur - Natur" — eine Sammlung von Fotoreportagen, die in loser Folge bei der Überarbeitung bzw. Neuerstellung einzelner Hefte der Broschürenreihe "Natur.Erlebnis.Chiemsee" entstehen.

Idee & Koordination: Claus Linke, ehrenamtlicher Mitarbeiter der Chiemseeagenda und dem Abwasser- und Umweltverband Chiemsee (Träger der Chiemseeagenda)

Text: Anton Hötzelsperger, www.samerbergernachrichten.de

Fotografie: Lara Freiburger & Maximilian Fischer www.larafreiburger.com & www.maximilian-fischer.org

Fotorechte: Die Rechte an den Fotos liegen einerseits bei den Fotografen als Urheber der Fotos, wie auch bei der Bayerischen Schlösserverwaltung – www.schloesser.bayern.de –, als Eigentümer der Sehenswürdigkeiten.





© 2022 LAMA_CONTENT Ligsalzstraße 44, 80339 München, studio@lamacontent.com